

1,175名の

生徒の感想



L 今市工業高等学校 建設工学科



災害時に復旧作業にあたつたり人々が生活していくうえで大切なことを行い、社会に貢献できる職業なのでとても魅力的だと思います。



少し前までは女性が少ないイメージでしたが、建設業で働く方々の話を聞いていく中で、女性も働きやすい現場だなあと思います。

♪ 小山北桜高等学校 建築システム科



建設業が陰で重要な役割を担っていたことを知ることができました。私も卒業後は資格を生かし、人々の生活を支えていきたいです。



建設業は、体力や集中力などが大事なのでしっかりと休みを取ることができるというのは仕事の効率化につながると思いました。



宇都宮白楊高等学校 農業工学科



古い考えを改め、若い人や従業員の働きやすい環境作りや社会貢献に力を入れ、すごいと思います。



若い社員への教育やキャリアサポートに力を入れていて、とても充実していると思った。



栃木農業高等学校 環境デザイン科



栃木県の建設業は、日々進化し建設技術の素晴らしさを知ることができました。



建設技術の進化によって可能性が広がり、建設業が私たちのまちづくりに日々貢献していることが分かりました。

